

令和4年度5月 定例教育委員会会議録

令和4年5月20日（金）

山梨市教育委員会

令和4年度5月 定例教育委員会 議事録

令和4年5月20日（金）午前9時30分から、山梨市役所401会議室に召集された。

- 1 開会
- 2 教育長あいさつ
- 3 協議事項
 - (1) 山梨市教育支援センターWithの状況について
 - (2) 令和5年度県教育施策及び予算に関する要望書について
 - (3) その他
- 4 連絡事項
- 5 閉会

○出席者

教育長	嶋崎 修
教育長職務代理者	窪田 新治
教育委員	佐野 千春
教育委員	武井 茂
教育委員	矢野 眞由美

○欠席者

なし

○事務局職員出席者

学校教育課長	磯村 賢一
生涯学習課長	角田 弘樹
学校教育課 指導主事	小串 吾郎
学校教育課 学校教育担当リーダー	星野 正裕
学校教育課 学校総務担当リーダー	小池 かおり
学校教育課 学校管理担当リーダー	小泉 健一
学校教育課 学校総務担当（議事録作成者）	小田切 咲紀

4 協議事項の内容

司会 磯村課長

議事の進行を教育長にお願いします。

教育長

議事に入る。

(1) 山梨市教育支援センターW i t h の状況について、委員の皆さんには会議前にセンターを見学していただいた。それを踏まえて意見質問はあるか。

佐野委員

子どもたちが来れるようになると良い。センターに来ることで息抜きにもなると思う。見学の際に武井委員も言っていたが、家から出ることが大切だ。先生方の指導が活力になればと思う。

矢野委員

室内が窓からの光でとても明るく良い環境で、ここで好きなことができるのは良いと思う。メダカの飼育等を通して感じることも多いただろう。以前から子どもたちの様子を聞いているが、好きなことを語れる場があるのは大事だ。

教育長

生命あるものを育てることは当初から計画していた。

窪田職務代理

良い環境だ。定員の15名いっぱいになると一部屋では狭くなるのが課題だが、当面は十分だと思う。部屋の改善をするときには子どもを巻き込んで意見を聞くと良いだろう。

武井委員

良い滑り出しができたと思う。一年間でどうなっていくのか見守っていききたい。

教育長

事務局から将来的な展望はあるか。

磯村課長

センターの事務局長である古屋先生から、敷地内の土地を使って花の栽培や畑作業をしたいという要望が出ており、準備をしている。

教育長

料理や合唱についても教員OBのボランティアで企画を考えている。

佐野委員

体を動かしたり外で遊んだりできると良い。石和こすもす教室には卓球台があったが、普段家にいる子どもたちなので、そういった運動の機会があると良い。

磯村課長

運動面で協力したいと言ってくださっている人がいる。こちらも検討している。

窪田職務代理

万力公園を散歩するなど、近くにある立地を活用できると良い。

磯村課長

幅広く検討したい。

武井委員

多様な子どもがいる。普通の子が楽しいと感じても違う感じ方をするかもしれない。まずは子どもから何をやりたいかを聞き取り引き出せると良い。

教育長

今回は始業前の見学となったが、時期を見て、生徒の様子等を見学できればと思う。

教育長

次に(2)令和5年度県教育施策及び予算に関する要望書について、事務局から説明をお願いします。

学校教育課 小田切 資料1に基づき説明

教育長

25人学級について、県では検討委員会が立ち上げられているが、莫大な予算がかかるため3年次以降での導入は厳しいようだ。動向は都度お伝えしたいと思う。

教育長

次に(3)その他、事務局から何かあるか。

事務局

なし。

教育長

以上で議事を終了する。

議事終了